

mazières-en-gâtine

Le Golf du Petit Chêne fête ses 30 ans

Le golf de Mazières-en-Gâtine a fêté ses 30 ans, samedi 24 juin à la salle socio-éducative. Une soirée paella était organisée par l'association sportive du golf du Petit Chêne afin de réunir les adhérents du club, en présence d'Alain Clairand, maire de Mazières, Jean-Marie Morisset sénateur, Pierre Charles directeur du golf et le président de l'association, Christian Ellie, ainsi que tous les membres du bureau.

L'association du golf compte environ 250 abonnés, une légère baisse à cause du sinistre du château mais rien d'alarmant précise Christian Ellie le président : « *Prochainement, après la rénovation du château, une nouvelle clientèle s'invitera pour notre plus grand plaisir* ». L'association gère toutes les compétitions en collaboration avec le directeur du golf Pierre Charles.

Christian Ellie précise : « *Nous soutenons la participation des*



Les membres de l'association du Golf du Petit Chêne ont fêté les 30 ans et récompensé Jacques Delétang, le golfeur doyen du Poitou-Charentes.

déplacements des équipes et surtout de l'école de golf qui comptabilise aujourd'hui 40 jeunes dans le club ». L'association a salué et récompensé particulièrement Jacques Delétang, le doyen du club, également le plus ancien joueur golfeur du Poitou-Charentes. Médaillé en ce jour pour la reconnaissance de la personne dévouée et passionnée par le golf depuis 30 ans,

qui a remporté de très nombreuses compétitions et continue par plaisir. Il s'est montré très ému de cette gratitude et ses remerciements ont été salués d'applaudissements et chaleureux.

Le sénateur ému

Une reconnaissance également a été décernée à Jean-Marie Morisset, sénateur des Deux-sèvres, « *membre d'honneur* » a

précisé le président pour la place occupée dans l'association et son dévouement solidaire dans les moments difficiles que l'association a pu traverser, en l'occurrence quand le gestionnaire avait quitté le bureau. Une distinction d'honneur lui a été remise, avec un seau à champagne en cristal gravé à son nom par les membres de l'association. Touché de cette distinction, Jean-Marie Morisset a souligné « *l'honneur de savoir que nous sommes fiers d'avoir le plus beau golf du Poitou-Charentes* ».

Le dernier mot est revenu au maire Alain Clairand : « *Nous sommes très heureux de compter sur un club de golf dynamique avec les différentes compétitions jouées tous les dimanches. Nous souhaitons fièrement des années brillantes au club* ».

Dimanche 2 juillet, de 9 h à 19 h, compétition spéciale de l'école de golf du Petit Chêne.



Mazières en Gâtine